



カームビラ
カムタ

令和5年9月1日
発行者：
幌向第15町内会
会長 吉田 進
印刷・配布：総務部
第197号

【 役員会ご報告 】～8月13日：第4回目のご報告です。

今回は夏祭り当日の役員会となり、7月実施の事業報告と9月敬老会に関する連絡を主なテーマとし、その後は全員で夏祭りの最終準備作業に取り掛かることと致しました。

【 敬老会のご案内 】～9月18日（月）お待ちしております。

本年はご案内通り9月18日（月）開催に向け準備しております。

ご出席の皆様には楽しんでいただけるよう役員一同心よりお待ちしております。

またご案内としてはこれが最後となりますのでお忘れの無いようよろしくお願ひ致します。

【 町内会主催 第2回パークゴルフ大会開催について 】

10月1日（日）グリーンパークほろむいPG場で開催します。

詳細と申し込みは別紙回覧を御参照願います。今回はプレー終了後に懇親会も予定しておりますので合わせてお知らせいたします。

【 班長様へ町内会費2期分の集金と納金のお願い 】～会計部より

各班長様へ、9月は町内会費2期分の集金月ですのでよろしくお願ひいたします。

会員の皆様方にも集金へのご協力のほどよろしくお願ひいたします。

また集金後は下記日時に会計部への納金をお願いいたします。

< 記 >

10月8日（日）10:00～12:00 カームビラホール事務室 会計担当へ。

*都合の悪い班長さんは別途会計部長と日程調整をお願いします。

【 班長様へ班長会議日程変更のお知らせ 】～総務部より

9月17日の班長会議は諸事情により10月15日に変更して開催させていただく予定であります。大変ご迷惑をおかけしますがよろしくお願ひ申し上げます。

【 町内をきれいにする日のご報告 】～環境衛生部より

8月20日リリパット公園の草集めにご参加くださりありがとうございました。

雨上がりで大変蒸す中38人で本年度最後の作業を無事終えることができました。

今年の参加延人数は5日間で前年283人に対して296人と若干ではありますが多くの参加をいただきました。本当にご協力ありがとうございました。来年度も少しでも多くのご協力をいただけるよう宜しくお願ひ致します。

*カームビラサロンのお知らせ～9月23日（土）実施します（9:00～12:00まで）。

*リサイクル回収金のご報告

◎7月入金分：¥22,856 累計¥126,126 ご協力ありがとうございます。



カームビラ だより



【 ラジオ体操のご報告 】～参加された子供達、大人の皆さんお疲れ様でした

ラジオ体操が無事終了いたしました。雨天中止の3日を除き他の日は風も無く穏やかな青空の下で実施するすることが出来ました。参加していただいた皆さんお疲れ様でした。参加者数（前年）は延べ人数として大人 721 人 (820) 小学生 114 人 (79)・保育園児と幼児 37 人となりました。今年は特に子供さんの参加者増を一番の目標としていましたので少しづつではありますが今後に期待できる結果となったのではと考えております。参加日数に応じ小学生には図書券を、保育園児・幼児達にはぬり絵本などでお応えいたしました。来年はさらに参加者が増えることを期待しています。今年も協賛いただいた北ガスジェネックス株様には心より御礼申し上げます。



【 夏祭りのご報告 】～子供女性部より

今回は当町内会単独主催での開催となりましたが楽しんでいただけたでしょうか？

・子供 42 人・大人 80 人合計 122 人の方々にご来場いただきました。フード、ドリンクも好評で、縁日コーナーにも多くの子供さん達の笑顔が見られ綿あめ、かき氷、たこ焼きなど食べながら楽しい時間を過ごされていました。2 度のジャンケン大会も大変盛り上りました。課題・アイデアなど発見も多く当町内会役員にとっても大変有意義なイベントとなりました。ボランティアで手伝っていただいた皆様、また協賛していただきました北ガスジェネックス株様、北央道路工業株様、綿あめ機を貸与していただいた空知信金株様、皆様に感謝申し上げます。



《編集後記》

・ラジオ体操を終えて～ 7月 24 日から 8 月 12 日までの 20 日間の予定で実施しました。雨天で 3 日間実施できませんでしたが、子供たちと一緒にラジオ体操が出来て大人も元気を頂きました。早朝から沢山の方々が参加をしていただき有り難う御座いました。

・夏祭りを終えて～ 皆さんに楽しんで頂きたく役員一同一生懸命準備いたしました。その甲斐有って多くの方々が来場し楽しんで頂きました。特に若い方々と子供さんが多く来場してくれたのが喜ばしい結果となりました。来年の夏祭りは今年以上に楽しい企画をしますのでご期待ください。

・町をきれいにする日を終えて～ 8 月 20 日が今年最後となりました。今夏は朝から暑い日が続く中、ご協力頂き有り難う御座いました。お陰様で花壇も奇麗な花が咲き、町外の方から『15 町内会の花壇は奇麗ですね』と嬉しい言葉を頂きました。最終日の公園の草集めは雨の中での実施となり濡れながらの作業となりましたが無事完了することが出来ました。来夏も多くの方々の参加をお待ちしております。